

L'Ambassadeur de Cuba en Iran dénonce le deux poids deux mesures des États-Unis dans leur lutte contre le terrorisme



CUBA

IRAN



Téhéran, 10 octobre (RHC).- L'Ambassadeur de Cuba en Iran, Vladimir González, a signalé que les États-Unis appliquent une politique de deux poids deux mesures dans leur prétendue lutte contre le terrorisme car ils appuient des actions violentes contre notre pays.

Dans une interview accordée à l'agence Fars News, Vladimir González s'est référé aux récentes journées internationale en faveur de la libération des 3 antiterroistes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Le diplomate a brossé un panorama de la situation au Moyen Orient et il a souligné l'incapacité de la Maison Blanche et de ses alliés d'éradiquer le terrorisme à travers une coalition de forces aériennes en Irak et en Syrie contre le groupe extrémiste État Islamique.



Radio Habana Cuba